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Einreicher: 
Stadtverordneter Kutzmutz, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Tierheimbeirat 

 Erstellungsdatum 10.10.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
 
Der Tierheimbeirat hat über 5 Jahre fraktionsübergreifend gearbeitet und war dabei bestrebt, eine 
dauerhafte Lösung für das Tierheim Potsdam zu finden. Alle Aktivitäten in dieser Zeit standen in enger 
Zusammenarbeit mit dem Tierschutzverein. Eine Mitwirkung des Tierheimbeirates bei der Vergabe 
schien daher selbstverständlich. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Auf welcher rechtlichen Grundlage wurden Stadtverordnete von der Vergabeentscheidung für das 
Tierheim Potsdam ausgeschlossen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 
 


